

2020年1月6日

株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一の年頭挨拶

## 「新機軸の事業創造へ向けて」

令和2年の年頭にあたり、謹んでご挨拶を申し上げます。

弊社、株式会社サカエは、1952年(昭和27年7月)に設立し、ヒーター機器部門、医用・科学機器部門を核に、豊かな発想と創造力、確固たる技術力で、様々なニーズに応えてまいりました。

弊社は、自社ブランド「Shred Gear」として立ち上げたシュレッダー事業を、令和元年11月に譲渡しましたが、譲渡先においても「Shred Gear」ブランドは、そのまま継続される運びとなりました。私たちの手は離れましたが、今後も「Shred Gear」へのご愛顧・ご支援の程、宜しく願いいたします。

一方、当社のコア技術であるヒーター事業と、グリコヘモグロビン分析装置「Gear」シリーズなどの医用・科学事業においては、皆様からのご要望・ご相談に、全社員が情熱をもって取り組み、さらなる充実・拡大を目指してまいります。

私たちの企業ポリシーは、恐れずに常に変革を試み、新たな「頂」を目指してチャレンジし続けることです。そのため令和2年、サカエは、新機軸の事業創造に向けて走り始めます。

ヒーター技術と医用検査技術を融合した新規事業をはじめ、将来性が高く、個性豊かな企業との事業提携やM&Aも視野に入れていきたいと思っております。令和2年、私たちサカエに是非ともご期待ください。

本年も変わらぬお引き立ての程を宜しくお願い申し上げます。



株式会社サカエ 代表取締役社長 松本弘一

### ■本件に関するお問合せ先

株式会社サカエ 広報担当:総務部 西村

TEL:0274-52-3126